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Candidato a rettore 

«Non voglio 
facoltà 
di serie B» 
Intervista a Giorgio Tecce 

4 preside di Scienze 
il «pretendente» più critico 
della gestione Ruberti 

( alla «Sapienza» 

' LUCIANO FONTANA 

M i Cene critiche sono In 
i giuste alcuni elogi smaccati 

luorl posto» Giorgio Tecce 
quasi scompare dietro I lasci 
coli e i libri ammucchiati sulla 
sua scrivania II tam tam del 

i I università parla di lui come 
del candidato più critico nei 
conlronll della gestione Ru 
berti Preside della facoltà di 
Scienze matematiche llslche 
e* naturali consigliere ragiona 
le eletto come Indipendente 
nelle liste del Pel non glissa le 
domande più spinose II rap 

, porto con II rettore uscente 
diventalo ministro la dlvlsio 
ne dei docenti di sinistra 

b vero che II tuo «ludUlo 
•ulla dlrci loin di Amasio 
Ruberti e molto critico? 

Certo su alcune quesito ti spe 
clllcho abbiamo avuto punti di 
vista diversi Se però sotto eie 
«Ioni si vogliono creare e sol 
tollneare contrasti o addirli 
tura avversioni questo è un 
modo scorretto di fare propa 

' sonda elettorale Credo che 
compito di ogni professore sia 
quello di contribuire attraver 
so critiche e consensi al mi 
glioramento dell Istituzione 
Con le soie critiche non si 
combina nulla e con I soli 

> consensi magari enfatizzali 
non si olllene una gestione 
pluralistica rispettosa del fun 

• ilonomciito degli organi col 
r leglall 

In un dibattilo lei I » quasi 
demolito II progetto del 
nuovo ministero dell'uni
versità e ricerca sdentili-

' c i diretto da Ruberti 
Credo che il ministro Ruberti 

, non possa che trarre vantag 
glo dal giudizi anche forte 
menle critici sugli articoli di 

, legge per II ministero che non 
vanno molto d accordo con 
I autonomia dell università e 
della ricerca scientifica 

SI dice pure c i » Il suo prò-
I ( N U M M I vuole ridare spa

i lo alle vecchie facoltà 
contro I nuovi dipartimen
ti 

Questa è una diffamazione ve 
ra e propria non convalidata 
da alcuna prova E semmai 

' smentita da tutta una vita pas 
sala a sottolineare la necessità 
di Istituire 1 dipartimenti la fa 
coita che lo dirigo è poi com 
pletomentt dipartlmentallzza 
ta 1 piccoli contrasti che ci 

' possono essere sono il sale 

Medici 

Gli elenchi 
dei pazienti 
alle Usi 
a In queste ore la Regione 
sta consegnando a tutte le Usi 
gli elenchi degli assistiti sud 
divisi medico per medico ri 
salenti ali 8J La decisione è 
stata presa dall assessorato 
ali Informatica dietro nchie 
Sta di qui Ilo alla Sanità e delle 
organizzazioni sindacali dei 
medici di famiglia E toccherà 
proprio a questi ultimi entro 
dieci giorni restituire una co 
pia del tabulato aggiornalo 
con tutte le notizie e le varia 
zlonl a loro conoscenza (pa 
zlentl defunti o trasferiti o che 
per un qualunque motivo non 
si servono più della loro assi 
slenza) la Regione dopo 
aver effettuato tutti i riscontri 
sulle dichiarazioni del medici 
prowederà ali aggiornamento 
dell elenco individuale degli 
assistili per ogni sanitario La 
deguanunlo del vecchi tabu 
lati dell 83 si e reso indlspen 
sabliq con I avvicinarsi del 20 
ottobre ulllma data entro la 
quale ogni medico deve rlen 
Irare nel .tetto» massimo di 
1500 assillili 

della vita scientifica e cultura 
le 

Perché I professori pro
gressisti non hanno pre 
•entalo una candidatura 
unica? 

Perché si è scelto fin dal mese 
di luglio un candidato e non ci 
sono stati incontri di tutte le 
aree culturali e accademiche 
Interessate allo sviluppo e alla 
modernizzazione dell unlver 
sita come accadde al tempi 
di Ruberti lo ho sempre di 
mostrato di essere un profes 
sore indipendente nel giudi 
zio e nel comportamenti mai 
ho però mancato di assumer 
mi responsabilità politiche 
chiare e esplicite come quan 
do ho accettato con piacere 
la candidatura di indipenden 
te nelle liste del Pel Non pen 
so proprio che qualcuno In 
quell area voglia oggi rlmpro 
vararmelo 

SI tenie un candidato Mio 
della facoltà di Scienze? 

Credo che la mia sia una can 
didatura accademica che ta 
glia le facoltà e le aree politi 
che Lo dimostra I appoggio 
che mi è stato dato da Stefano 
Rodotà Paolo Portoghesi 
Adriano Ossicini Giulio Carlo 
Argan e Paolo Sylos Labini 

Con quale programma di 
rigerebbe la più grande 
università Italiana? 

Prima di tutto in piena autono 
mia dai partiti e facendo fun 
zlonare a pieno gli organi ac 
cademici caodluvatl dalle 
commissioni Non però con 
delegati del rettore che pos 
sono aprire la strada a lottiz 
zazloni e svuotamenti degli 
organi collegiali Altri punii 
Importanti sono lo sviluppo 
del servizi tecnici e ammlnl 
stratlvi dell edilizia (favoren 
do I unicità delle sedi dei di 
parllmenli senza smembra 
menti) I unità del mondo ac 
cademico con gli studenti la 
dilesa delle facoltà come or 
panismo interdisciplinare II ri 
fiuto di dividere I università in 
facoltà di serie A e lacoltà di 
sene B 

Una previsione per le ele
zioni? 

I candidati che rappresentano 
II desiderio di unita e di svilup 
pò democratico dell universi 
tè avranno con loro la grande 
maggioranza dell ateneo 

Roma Capitale 

«Il ritardo 
è colpa 
della giunta» 
• • «La vera questione al 
punto In cui si è giunti e quel 
la d avviare subito la definì 
zione di un organico disegno 
di legge per Roma» cosi San 
tino Picchetti Loordlnatore 
dei parlamentari del Pei del 
Lazio ha sintetizzato la posi 
zione comunista sul discusso 
decreto per la capitale Pie 
chetti ha anche contestato 
che aia colpa del Pei 1 enorme 
ritardo accumulato sulla vi 
cenda tra governo nazionale e 
giunta Signorello «Il nostro 

firuppo ha ripresentato fin dal 
a riapertura delle Camere la 

sua proosta di legge su Roma 
capitale II governo invece an 
cora non I ha latto anche se si 
è impegnato a farlo rapida 
mente» ha detto ancora San 
tino Picchetti II gruppo consi 
gHare comunista in Campido 
glio intanto attraverso Piero 
Salvagnl ha chiesto una riu 
mone straordinaria del Consi 
glio per affrontare 1 intera vi 
cenda da tenersi insieme al 
ministro delle Aree metropoli 
tane Tognoli e a tutti i parla 
mentari della Regione 

Il programma in consiglio 

Il sindaco si è limitato 
a elencare 
i mali della capitale 

Le critiche dei comunisti 

«Dichiarazioni generiche 
alle quali non crede 
neppure la maggioranza» 

Le piccole idee di Signorello 
Consiglio comunale ieri sera per ascoltare te di 
esarazioni programmatiche del sindaco a nome 
della nuova giunta pentapartito di fatto ma non di 
nome dato che e definita «governo di program 
ma» Nicola Signorello si e limitato ad elencare i 
mali di Roma o almeno quelli sui quali tutti i par 
tner erano d accordo Ha solamente «dimenticato» 
di indicarne le soluzioni 

M Nicola S gnorello ha rot 
to II suo silenzio lungo sei me 
sl Rieletto la settimana scorsa 
alla guida di una giunta di pen 
tapartito (guai però chiamarla 
cosi ora e un governo di prò 
gramma») il sindaco ha letto 
ieri sera in consiglio il suo prò 
gramma Venticinque cartelle 
dedicate per meta ai problemi 
finanziari del Comuni e per 

I altra metà attente a non 
scontentare nessuno del liti 
glosi partner di maggioranza 
II ritorno sulla ribalta del sin 
daco è stala cosi un uscita in 
tono minore un semplice 
elenco dei mail di Roma che 
rinvia continuamente al docu 
mento sottoscritto da demo 
cristiani socialisti socialde 
mocraticl liberali e democn 
stlanl quando si tratta di indi 
care soluzioni 

La nuova giunta secondo 
Signorello contiene «elementi 
di continuità e significative 
novità» La continuità è data 
dall appoggio degli stessi par 

liti che formavano I ammini 
strazione an jata in crisi nell a 
prile scorso la novità è «che 
abbiamo precisato alcuni 
punti prioritari sui quali lavo 
rare con il massimo impegno 
Per ciascuno di essi abbiamo 
fissato cadenze e ritmi preci 
si» Le parole rimandano alla 
formula della «giunta a orolo 
gena» Le scadenze non sono 
però fissate come non si fa 
mai riferimento al principio 
dell alternanza sulla poltrona 
di sindaco cavallo di battaglia 
dei socialisti 

Il capitolo impegni si apre 
con il Sistema direzionale 
orientale Signorello chiede al 
Parlamento 1i convertire subì 
lo in legge il decreto per Ro 
ma Capitale Al secondo pò 
sto della «scaletta program 
malica» ci sono le misure anti 
traffico II «-indaco promette 
un azione «non meramente 
repressiva» e punta sui tra 
sporti pubbl ci e i percorsi pe 
donali Arriva poi l impegno 

«per migliorare e rendere più 
salubre I ambiente urbano» 
Proposte concrete ' Una gran 
de conferenza ecologica cit 
ladina Seguono il Centro 
merci I Auditorium il centro 
congressuale il recupero del 
centro storico le iniziative per 
gli anziani i giovani gli sfrat 
tati i servizi sociali 

Arrivato in fondo alta sua 
esposizione Signorello ha af 
(rontato la spinosa questione 
delle «condizioni» per potere 
governare la città «La prima 
riposa nella compattezza e 
nella capacita di sostegno del 
la maggioranza» ha marcato 
facendo capire che questa 
compattezza non e affatto 
scontata Ma il sindaco ha 
chiesto anche un «contributo 
costruttivo» alle opposizioni 
Il sindaco non ha pero chiuso 
qui e riparlilo con una lunga 
coda (undici cartelle) sulle fi 
nanze del Comune di Roma 11 
«buco» di 43 miliardi nel bi 
lancio fa sapere il sindaco 
non dipende dalt amministra 
zione comunale Le colpe ri 
cadono esclusivamente su go 
verno e Parlamento che non 
hanno approvato il decreto 
sulla finanza locale 

La maratona programmati 
ca di Signorello è finita poco 
prima delle 9 Banchi vuoti tra 
le file della maggioranza e 
qualche battuta salace nei 
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hiivia Jiynuici 

corridoi HLe dichiarazioni 
ha commentato Salvatore Ma 
lorba del Psi sono le stesse 
di un anno fa» Per Oscar Tor 
Iosa del Psdì Dopo sei mesi 
di crisi non e più tempo di di 
chiarazioni ma di realizzazio 
ne del programma» Saverio 
Coltura salva Signorello in 
corner E stata una relazione 
rispettosa delle posizioni dei 

parliti emerse in questa lunga 
e complessa crisi l comunisti 
h inno invece criticato dura 
menle la prima uscita di Si 
gnorello Ha evitato di af 
frontare tutti i nodi politici -
ha detto Franca Prisco né ha 
ritenuto di dover giustificare il 
gravissimo danno portato alla 
citta dalla paralisi del consi 
gito comunale L* un segno di 
debolezza» ULFo 

—————— A xivoij si allarga lo scandalo delle bambine prostituite 
Si indaga sul ruolo svolto dal padre 

Tanti «dienti» insospettabili 
RABANNA LAMPUQNANI 

• • Non mi sono accorta di 
essere incita non so nulla di 
queste cose Ora sto bene i 
dottori mi hanno detto che e 
presto per partorire ho avuto 
solo delle piccole contrazio 
ni del dolori alla pancia e ba 
sta Penso che tornerò presto 
nell istituto di suore dove con 
mia sorella ho dormito ieri se 
ra» AH indomani dei primi ar 
resti nel giro di prostituzione 
che a Tivoli ha coinvolto due 
sorelle di 14 e 15 anni D e 
L B «vendute» per poche lire 
dalla madre finita in galera a 
Regina Coeli con quattro 
«clienti» la ragazzina dt Man 
ni incinta di otto mesi e in un 
letto di ospedale Spiccano i 
capelli corti lisci pel di caro 
ta t coperta Fino al mento 
ma si intravede una tenera ca 
micia da notte con i merletti 

bianca Un dono delle suore 
Risponde sorridendo quasi 
incosciente della terribile esi 
stenza che na condotto per 
tre anni e racconta che sta 
seguendo un corso per diven 
tare sarta u i mestiere che le 
piace molto e che le amiche 
di scuola media continuano 
ad aiutarla anche se lei ha 
smesso di studiare Ma perché 
non hai dell') basta? D tace e 
si fa piccola piccola 

Le due ragazze vivevano a 
Villa Adriana un quartiere 
che dista 4 chilometri da Tivo 
li pieno di (abbnehette e di 
grandi nego, i di arredamento 
Cerchiamo di ricostruire que 
sta squallida stona consuma 
ta in un allucinante apparta 
mento che s affaccia sul piaz 
zale di un distributore di ben 

Zina lungo la Tiburtina A pò 
che centinaia di metri e e la 
scuola media frequentala dal 
le due sorelle 1 bidelli e i cu 
stodi ricordavano bene le 
bambine aiutate entrambe da 
un insegnante di sostegno la 
quale provvedeva anche ai lo 
ro vestiti e ai loro oggetti di 
toiletta armavano sempre in 
condizioni pietose in classe 
La madre ormai alcolizzata 
da molti anni è in stato confu 
sionale da quando in un mei 
dente d auto mon suo padre 
11 figlio Stefano che ora ha 17 
anni rimase anche lui in stato 
di forte choc e cosi non si e 
mai occupata della famiglia 
di questi tre figli e del più pie 
colo che ha 5 anni Linse 
gnante aveva tentato più voi 
te invano di mettersi in con 
tatto con il padre perche la 
più piccola delle bambine af 

fermava pubblicamente che la 
sorella «andava con gli uomi 
ni» 

Bruno questo e il nome del 
padre si e fatto vedere ieri 
mattina in ospedale aggrcssi 
vo con i sanitari che curano la 
figlia e con i giornalisti pre 
senti Giacca marrone panta 
Ioni beige borsello marrone 
I uomo ex dipendente della 
Pirelli e ora fornaio a Roma 
pare che abbia chiesto il silen 
zio stampa sulla sua famiglia 
Ma non e stato possibile tene 
re nascosta questa vicenda 
dai contorni non del tutto 
chianti Tra I altro sembra da 
definire prono il ruiolo svolto 
da padre Un vicino di casa 
che conosce da sempre fa fa 
miglia B ha raccontato una 
sua stona parallela accertata 
dalla polizia «Le responsabili 
là di questa tragedia sono an 

Si difende la dottoressa che lo aveva dichiarato morto 

Una perfetta copia in plastica 
0 feto del cassonetto 
Il bambolotto non era un bambolotto Ma non era 
neppure un feto 11 corpicino trovato il 29 settembre 
in un cassonetto di piazza Risorgimento è la «npro 
duzione di un feto umano in materiale plastico» 
eseguita da persona sicuramente con cognizioni 
mediche Lo ha dichiarato il sostituto procuratore 
Bruno Azzolmi titolare dell inchiesta Non un gial
lo dunque ma una vicenda dai contorni grotteschi 

GIULIANO CAPECELATRO 

WB Per sette giorn ha tenu 
to in scacco tutu Vigili urbani 
polizia e carabinieri per circa 
tre ore lo hanno diligente 
mente piantonato in piazza Ri 
sorgimento dove era stato 
rinvenuto nella mattinala av 
volto in un sacchetto di nylon 
Una dottoressa della guardia 
medica permanente chiama 
la d urgenza dalla sala opera 
Uva dei vigili urbani ha dia 
gnosi calo senza esitazioni 
che quel feto tra morto da 
qualche ora non restava che 
portarlo ali obitorio per ac 
certare lo cause della morte 1 
giornalisti hanno subilo annu 

sato la stonacela a forti tinte e 
I opinione p ibblica imbecca 
ta è rimasta col fiato sospeso 
in attesa che sulla scena spun 
tasse la madre fé!Iona 

Solo quando il bistun è sce 
so per incidere si è capito che 
la «pelle» non era altro che 
materiale pi istico E tutto si è 
chiarito Co>i ieri il sostituto 
procuratore Bruno Azzollni ha 
potuto dare ana spiegazione a 
tutta la vicenda che presenta 
però ancora qualche lato 
oscuro Asc ulto e sbrigativo 
Azzolmi ha dichiarato Non è 
un bambolotto destinato al 
gioco non t* un prodotto in 

dustriale ma la nproduzione 
in materiale plastico di un feto 
umano» 

Bene Tutto a posto dun 
que9 No perche non si capi 
sce chi e perche abbia messo 
in giro quella macabra npro 
duzione II magistrato si limita 
a precisare che deve trattarsi 
«di persona sicuramente prov 
vista di cognizioni mediche 
tanto che ali interno del pre 
sunto feto vi erano addirittura 
gli organi riprodotti con ovat 
ta colorata 

Insomma una riproduzione 
estremamente verosimi 
le Tanto che ha tratto in m 
ganno più persone compresa 
la dottoressa chiamata d ur 
genza a piazza Risorgimento 
Tornata al posto di lavoro 
trincerandosi dietro un com 
prensibile anonimato la prò 
fesstomsta assunta con inca 
nco a termine di due mesi nel 
servizio di guardia modica 
permanente spiega il suo er 
rore «Non avevo i guanti e 
per non lasciare impronte 
non ho laccato il corpicino 

Devo dire che la forma del 
cranio e la pelle mi hanno 
convinta che si trattasse sen 
z altro di un feto» 

La dottoressa e tornata nel 
la sede della guardia medica 
Ha sotto il braccio una rela 
zione sulla vicenda Le e stata 
richiesta dal comitato di gè 
stione della Usi Rm 1 Appare 
preoccupala ma risponde 
con scioltezza alle domande 
«E probabile che un medico 
legale si sarebbe subito accor 
lo che non •» trattava di un 
feto Però ho letto sui giornali 
che la scoperta e stata fatta 
ali obitorio e soltanto quando 
si è provato ad incidere il 
bambolotto o quello che e 
con il bisturi» 

Si chiude cosi una vicenda 
dalle sfumature macabre e da 
gli effetti grotteschi Si chiude 
perche quasi sicuramente 
I inchiesta giudiziaria è desti 
nata ili i iviazione Ma re 
sta s( nz i ni>osta la domanda 
chi e perche aveva messo in 
giro quella perfetta nprodu 
zione di un feto' A chi poteva 
servire? 

che del padre afferma 
Circa due anni fa ha portato in 
casa un uomo sui quaranta an 
ni dipendente di uno sfascia 
carrozze Ha abitato con loro 
approfittando delle bambine 
(G C e ricercalo alt estero 
dalla polizia che ha fermato 
ieri sera altri tre «client D O 
di 64 anni VG di 66 e G L 
Ndr) E strano che ora dice di 
non aver mai saputo nulla di 
quanto accadeva intorno d 
lui Una versione dei fatti 
questa su cui dovrà indagare 
il pretore di Tivoli Giuseppe 
Croce che ieri ha preso in 
mano 1 inchiesta 

Più difficile sarà compren 
dere perche chi sapeva ha 
sempre taciuto dalla scuola 
ali intero quartiere popolare 
da commercianti operai im 
piegati lo stesso ceto dei 
«client » non ha mai parlato 

Comune 

Si dimettono 
3 consiglieri 
del Pei 
• 1 Tre consiglieri comunali 
del Pei G ovanni Berlinguer 
Roberta Pmto e Carlo Aimoni 
no hanno chiesto di lasciare il 
consiglio comunale per inca 
nchi che hanno assunto d o p o 
la loro elezione II primo è se 
natore responsabile della 
commissione Ambiente della 
Direzione comunista e mem 
bro della Direzione Roberta 
Pmto perche è slata eletta de 
putalo membro del comitato 
direttivo del gruppo comuni 
sta alla Camera oltre che pre 
sidente della Ulsl provinciale 
Carlo Almonino perche d o 
cente universitario con impe 
gn nazionali e internazionali 

La notizia e sembrata assai 
«succosa per alcuni giornali 
anche perché si parlava addi 
nttura delle d missioni di sei 
consiglieri ma in realtà ali ori 
gine delle dimissioni dei tre ci 
sono solo impegni che non 
consentono una piena parte 
cipazione ai lavori del Consi 
glio «Questo spiega il capo 
gruppo Pei Franca Prisco è 
segno di ser età 

Atac e metro 
ancora scioperi 
Ieri in città 
traffico caos 

Fermi anche oggi bus urbani (nella foto) metro e linee 
extraurbane ^coirai Gli aderenti ai sindacati autonomi si 
fermeranno dalle 6 30 alle 9 dalle 12 30 alle 14 dalle 
17 30 alle 20 L Acotral invece sarà interessato dallo scio 
pero dalle 6 alle 9 e dalle 16 alle 19 30 Cisal e Sinai 
bloccheranno la metro dalle 20 alla fine del turno Mantre 
ieri nonostante I agitazione la metro ha funzionato rego 
larmente e non sono state notevoli le adesioni allo sciope 
ro dei dipendenti Atac il traffico invece dalle 18 per tutta 
la serata è impazzito Auto a passo d uomo In tutto il 
centro e in molte strade che portano n periferia Sulla 
Gianicolense due automobilisti si sono azzuffati per motivi 
di precedenza Ha avuto la peggio Giulio Buccheri 1S 
anni ricoverato al San Camillo per la rottura del setto 
nasale e di due falangi 

A r m a t i Hanno fatto irruzione In 12 
2 i j AI revolver e pistole automali 
u n O a i ( l e n t i che alla mano nel negozio 
In 1 ? n i h a n n d l ottica in via Canoti (sul 

« 2 1 m i lAppia) hanno imbavaglia 
p e r 4 0 0 m i l i o n i to e legato il titolare del ne 

gozio e i quattro commessi 
^ ^ • ^ « ^ « ^ • • • • " " " " ^ Poi hanno rubato lutto 
quanto potevano portar via apparecchiature sofisticate 
videoregistratori e macchine fotografiche per 400 milioni 
Solo dopo sei ore alle 23 di ieri notte i cinque prigionie 
ri sono riusciti a liberarsi e a chiamare i carabimen 

Due morti 
per over-dose 
a Termini 
e all'Eur 

Due giovani un ragazzo di 
25 anni ed una ragazza di 
21 sono morti ieri per una 
probabile overdose di eroi 
na II giovane Marco Mon 
ticelli è stato colto da ma 
lore in seguito ali assunzio 

^^^^^^——^^^^ ne di eroina nel pressi dei 
laghetto dell Eur ed è morto al Sani Eugenio dove un 
amico I aveva accompagnato La donna Giuseppina Car 
rozza di Catanzaro è siala trovata morta ali alba di ieri nei 
giardinetti dt fronte alla stazione Termini 

Erano in tanti 
al sit-in del Pei 
contro le navi 
nel Golfo 

Erano In tanti con striscio 
ni e cartelli di protesta (nel 
la foto) ieri davanti a Mon 
lecltono per il sii in orga 
nizzato dal Pei contro la 
presenza di navi italiane nel Golfo Persico La manifesta 
zione era stata organizzata in concomitanza con la dìscus 
sione alla Camera della mozione comunista che chiedeva 
«un ruolo attivo dell Italia nelle iniziative di pace e non di 
guerra» Nonostante la massiccia protesta la maggioranza 
ha respinto la mozione 

Civitavecchia 
«Controlli Usi 
nel centro 
chimico 
militare» 

«Le automa sanitarie civili 
devono potere controllare 
alt interno del centro mili 
tare di Santa Lucia che si 
occupa di difese chimiche» 
La richiesta viene dal consi 
gito comunale di Civilavec 

, chia che ha votato alt una 
nimita I ordine del giorno in 

cui si esprime anche la preoccupazione della popolazione 
anche per il recente trasferimento nel centro militare di 
materiali altamente Inquinanti come I iprite 

Un'auto uccide 
un ciclista 
a Ferentino 

Un giovane ciclista è morto 
ed altri due sono rimasti fé 
riti in un incidente stradale 
avvenuto al chilometro 70 
della Casil na nel comune 
di Ferentino Alessandro 
Concutelli 14 anni era in 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ • ^ ^ bici con due suoi amici 
quando la «Rumo» guidala da Enzo Fedele 23 anni di 
Anagni ha preso in pieno i ire Alessandro e morto in 
ospedale poco dopo Gli altri due Massimiliano Mariani 
15 anni e Gino Appetecchio di 16 guariranno rispettiva 
mente in 30 e 7 giorni 

STEFANO POLACCHI 

Manifestazione sabato 17 

Una «catena umana» 
per il ritiro 
delle navi dal Golfo 
• • Migliaia e migliaia di ma 
ni chiuderanno in un circolo 
tutta la citta politica Una lun 
ga catena intorno al centro di 
Roma per chiedere il ritiro 
delle navi italiane dal Golfo 
Persico e iniziative di pace I 
comunisti romani insieme a 
forze cattoliche verdi manife 
steranno cosi il 17 ottobre Di 
questo appuntamento e dei 
referendum si è parlato nel 
I attivo del Pei di mercoledì 
scorso 

«La manifestazione del 17 
avrà al centro tre obiettivi - ha 
detto Giulia Rodano della Se 
gretena del Pei romano nel 
I introduzione - il ritiro delle 
navi la richiesta al governo di 
iniziativa di tipo diplomatico 
per fermare la guerra atti con 
cren per la riconversione del 
le industrie belliche e I embar 
go totale sulta fornitura di ar 
mi ali Iran e ali Irak» Prima 
della manifestazione naziona 
le la eapitale avrà due altri ap 
puntamenti pacifisti sabato 
mattina scenderanno In piaz 
za gli studenti romani sabato 
pomeriggio gli esuli iraniani e 

irakeni »i vedranno sotto la 
scalinata del Campidoglio per 
una fiaccolata contro la guer 
ra combattuta dai loro paesi 

L autunno politico riserva 
però anche 1 importante ap
puntamento dei cinque refe 
rendum sul nucleare e sulla 
giustizia II Pei vuole impe 
gnarsi in una campagna auto 
noma per far venire fuori scel 
te e proposte concrete 

Il segretario della Federa 
zione romana Goffredo Belli 
ni ha dedicalo a questo pro
blema buona parte delle sue 
conclusioni «Dobbiamo an 
dare a questa battaglia con 
grande critica politica per bai 
tere il carattere ideologico 
della campagna che vogliono 
fare le forze che hanno pro
mosso il referendum sulla giù 
stizia Noi siamo per la difesa 
dei diritti dei cittadini rn* an 
che per I intransigente difesa 
dell indipendenza dell» magi 
stratura» Per questo il P a uni 
rà alla propaganda per il «sì» 
la raccolta di firme per una 
nuova legge sulla responsabi 
lità civile dei magistrati 
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